

## À travers l'arrière-pays de l'Andalousie

### Randonnée de découverte La Paz

Des plages infinies, des oliveraies tranquilles, des forêts de pins merveilleusement ombragées et des chevaux nobles - que faut-il de plus à l'amateur d'équitation pour passer des vacances de rêve parfaites ? L'Andalousie, située à la pointe sud de l'Europe, est la destination de rêve par excellence pour de nombreux cavaliers. Un galop au bord de la mer, une promenade à l'ombre des chênes-liège, un pique-nique sous les amandiers, une sieste dans une oliveraie, une promenade dans un des villages mauresques le soir et encore et encore : les chevaux.

Cette région d'Espagne a toujours été étroitement liée au cheval. L'Andalousie peut se prévaloir de milliers d'années d'élevage de chevaux, qui ont produit l'un des chevaux les plus nobles du monde : le Pura Raza Espanola, PRE ou Andalou en abrégé.



En Andalousie, le cheval fait autant partie de la vie quotidienne que la voiture pour nous. Dans la vie de tous les jours, les chevaux espagnols sont plus qu'un simple symbole de statut pour leurs propriétaires : ce sont des membres aimés de la famille et leur fierté et leur joie. Ce n'est pas étonnant, car les nobles chevaux andalous ne se distinguent pas seulement par leur noblesse, leur beauté et leur élégance particulières, ils captivent également par leur extraordinaire habileté, leur endurance, leur fiabilité et leurs mouvements agréables mais fougueux.

L'importance du cheval espagnol remonte à l'Antiquité. Sa noblesse et son obéissance absolue étaient largement connues et très appréciées par la noblesse. Aujourd'hui, les nombreux vacanciers à cheval en Espagne peuvent profiter pleinement des avantages du cheval andalou.

Rancho la Paz, le point de départ de notre voyage de rêve, est situé à environ 30 km de Malaga, isolé dans les montagnes de Mijas et loin de l'agitation touristique. A La Paz, tout tourne autour des chevaux. Environ 250 Andalous de tous âges sont chez eux à la finca. Le Rancho La Paz propose 25 chambres de style rustique - un nombre agréable et gérable.

Au Rancho La Paz, les chevaux vivent une vie adaptée à leur espèce - ils profitent de la vie en troupeau dans les grands enclos du haras. Il n'y a pas de boxes ici. Cette manière de les élever exemplaire contribue au fait que les chevaux de randonnée sont merveilleusement équilibrés et calmes. Ainsi, même les débutants sont en sécurité sur leur dos.

Le premier jour du parcours de découverte de La Paz donne aux cavaliers l'occasion de se familiariser avec la monte espagnole, les chevaux et l'équipement. Nous montons avec une selle espagnole au siège large et confortable - idéal pour les longues chevauchées. Deux sorties en étoile mènent autour de la Finca et permettent une première évaluation de la sûreté du pied et de la performance des chevaux de randonnée.

Le lendemain matin, après un petit déjeuner tranquille sur la terrasse de la finca au milieu des bougainvillées en fleurs, le groupe se prépare pour le prochain parcours de découverte de quatre jours. Il n'est pas nécessaire de faire les valises, car les cavaliers retourneront à la finca chaque soir, tandis que les chevaux établiront leur campement en chemin.



Après l'attribution des chevaux, nous chevauchons ensemble à l'ombre des forêts de pins, à travers les montagnes de la Sierra de Mijas, jusqu'à Alhaurin El Grande.

Ici, les cavaliers ont une vue fantastique sur la Costa del Sol, la ville de Malaga avec son port puissant et l'arrière-pays intact avec ses douces collines et ses petits villages.

À quelques kilomètres seulement de la côte de Malaga, qui est très développée sur le plan touristique, le temps semble s'être arrêté. Le lendemain, la randonnée passe par de petites fincas qui vivent encore de l'élevage de bétail et de la culture de légumes. Les ânes et les mules qui servent de moyen de transport et les plantations d'oranges et de citrons qui semblent interminables forment la toile de fond envoiante de cette partie du parcours.

Ceux qui passent ici au printemps peuvent être enchantés par la beauté de la célèbre saison des amandiers en fleurs. Après un repos de midi dans une petite Venta typique, les cavaliers continuent leur chemin vers le Rio Grande, le "grand fleuve", qui est en eau toute l'année.

Le jour suivant, nous nous rendons plus loin dans l'arrière-pays romantique et rêveur de l'Andalousie. Les gens d'ici sont largement connus pour leur hospitalité, partout le groupe de cavaliers est accueilli chaleureusement. En partie sur des sentiers battus, en partie sur des pistes de bétail, le chemin mène à une pinède ombragée, qui s'avère être l'endroit idéal pour un pique-nique de midi. Vers le soir, les cavaliers arrivent à l'un des villages typiques de la montagne blanche - Casarabonela - qui domine une belle vallée verdoyante, la Hoya de Malaga.

Le jour suivant nous mène dans la partie montagneuse de l'Andalousie. À travers des forêts de pins odorantes et sur des chemins forestiers doux qui serpentent à travers la Sierra de Alcaparan et la Sierra de las Aguas, les cavaliers ont une vue imprenable sur des vallées verdoyantes, des chaînes de montagnes infinies et des villages dispersés. La nature presque intacte de cette région est une expérience que l'on ne s'attendrait pas à trouver dans le sud de l'Espagne.

Le dernier jour de notre séjour en Andalousie réserve quelque chose de très spécial à notre groupe de cavaliers. Juste après le petit-déjeuner, les chevaux sont chargés et nous partons pour la côte atlantique. Au début, la randonnée mène à travers les pâturages des célèbres taureaux noirs jusqu'à ce que le groupe atteigne l'océan Atlantique à Zahara. Zahara de los Atunes est un petit village de pêcheurs tranquille et charmant situé sur la côte atlantique à seulement 30 km de Tarifa, le point le plus méridional du continent européen.

Une large plage de sable blanc, longue de quelques kilomètres, ainsi que l'océan Atlantique rugissant, d'une clarté cristalline - tous deux semblent n'être là que pour les chevaux et leurs cavaliers. De temps en temps, on rencontre des pêcheurs. Après un déjeuner commun dans un bar de plage, il est temps de passer aux choses sérieuses. Cavaliers et chevaux attendent maintenant l'ordre de partir au galop ventre à terre. Entre les longs galops exubérants, il y a toujours la possibilité de barboter dans les vagues avec les chevaux et de se rafraîchir.

Le couronnement des vacances de rêve inoubliables dans le pays des chevaux, l'Espagne.

[www.equitour.fr/lap008.htm](http://www.equitour.fr/lap008.htm)